



No. Alumni Universitas : **Roza Khairufi** No. Alumni Fakultas :

a) Tempat/Tgl Lahir: Bukittinggi, 21 Juli 1993 b) Nama Orang Tua: Khairul Amri, SE dan Fitrawati c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Manajemen e) No Bp : 1110523024 f) Tanggal Lulus : 12 Januari 2017 g) Predikat Lulus: Memuaskan h) IPK: i) Lama Studi: 5 tahun 5 bulan j) Alamat Orang Tua: Gang Melur No. 14 Pintu Kabun, Bukittinggi, Sumatera Barat

Pengaruh *Memorable Tourism Experience (MTE)* Terhadap Intensi Berkunjung Kembali ke Desa Wisata Sanjai (Studi pada Wisatawan Domestik di Kota Bukittinggi)
Skripsi oleh Roza Khairufi
Pembimbing: Dr. Verinita, SE., M.Si

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh masing-masing dimensi *Memorable Tourism Experience (MTE)* terhadap intensi berkunjung kembali wisatawan ke Desa Wisata Sanjai (Studi pada Wisatawan Domestik di Bukittinggi). Sampel penelitian ini adalah 150 orang wisatawan domestik yang berkunjung ke Desa Wisata Sanjai di Bukittinggi. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif, dengan menggunakan kuisioner. Berdasarkan penelitian yang hendak dicapai, penelitian ini termasuk kepada kategori penelitian *explanatory*. Pengumpulan data didapatkan dari hasil kuisioner dan studi pustaka. Pengelolaan data penelitian dilakukan dengan melakukan input data dengan menggunakan program *Microsoft Excel* yang selanjutnya dilakukan pengolahan data dengan program *SPSS 16.6*. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini ada yaitu variabel independen dan variabel dependen. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variable *memorable tourism experience (MTE)* memberikan pengaruh yang signifikan terhadap intensi berkunjung kembali wisatawan ke destinasi wisata Desa Wisata Sanjai di Kota Bukittinggi, dimana dimensi *MTE* yang sangat kuat mempengaruhi intensi berkunjung kembali yaitu dimensi *local culture*, dan *meaningfulness*.

Kata Kunci : Desa Wisata, *Memorable Tourism Experience*, Intensi Berkunjung Kembali

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal: 12 Januari 2016

Abstrak telah di setujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Dr. Verinita SE., M.Si	Dian Rani Yolanda, SE, M.Bus	Dr. Ratni Prima Lita, SE, MM

Mengetahui,
 Ketua Jurusan Manajemen.
 Dr. Verinita SE, M.Si
 NIP 197208262003122004

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftarkan ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama : Tanda tangan :
No. Alumni Universitas	Nama : Tanda tangan :